



EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

Imágenes de nuestra memoria. (De las fiestas de San Roque)

Casilda Duratón

Este año 2020 la Covid 19 dejó a Peñafiel y a toda España sin fiestas. Para los peñafilelenses agosto se hizo triste sin los encierros y el ansiado Chúndara. El ayuntamiento intentó animar el ambiente con espectáculos más o menos interesantes y divertidos para pequeños, jóvenes y mayores; creo que se puso la mejor voluntad para paliar los efectos de las medidas tomadas a causa de la pandemia.

También la asociación Histórico Cultural Torre del Agua quiso poner su granito de arena para alegrar un poco al pueblo, rememorando fiestas ya lejanas, pero siempre recordadas por todos. A tal fin, se organizó una pequeña exposición de fotos con el único tema de las fiestas de San Roque; la muestra se tituló **IMÁGENES DE NUESTRA MEMORIA (De las fiestas de San Roque)**. Se inauguró el día 20 de agosto y finalizó el día 23 del mismo mes. Fueron pocos días y el horario era de solo dos horas, que se hicieron cortas para las muchas personas que la querían visitar.

Teníamos dudas, no sabíamos cómo iba a salir todo, pero fue bien. Con el previo permiso del Ayuntamiento y las pertinentes medidas de seguridad, se instalaron los paneles que contenían las fotos en los soportales,

comenzando en los de la esquina inferior de la Plaza Mayor y siguiendo por los de la calle Juan Martín el Empecinado. Las imágenes procedían de la gran exposición que se hizo en el claustro del convento de San Pablo en el año 2019. Se seleccionaron todos los paneles referentes a las fiestas, 30 en total, que sumaban 270 fotos en blanco y negro y de una antigüedad considerable; había alguna de más de 100 años, pero en otras, menos antiguas, los peñafilelenses se reconocían y también identificaban a sus padres o abuelos; yo diría que a pesar de las circunstancias y las “no fiestas”, disfrutaron con los recuerdos.

La pequeña exposición gustó, ya que fue visitada por muchos vecinos de Peñafiel y también forasteros que se interesaron por las fotos. Agradecemos a los visitantes el comportamiento y nos congratulamos de que hayan pasado unos momentos agradables recordando las fiestas que no se han podido celebrar a causa de la pandemia. Esperamos que todos las podamos disfrutar el próximo año.

Después de vistos los resultados, creo que fue un acierto hacer la exposición en la calle, una excelente idea de Jesús Tejero, presidente de la Asociación Torre del Agua. No puedo obviar tampoco a las personas que colaboraron para que todo fuese bien, gracias compañeros.

Por supuesto, nuestro agradecimiento al Ayuntamiento de Peñafiel por todas las facilidades y a la empresa Carlos González por su colaboración desinteresada.

Un saludo y muchas gracias a todos.

Viva San Roque y que el año 2021 sea mejor.

